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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 17 DE MAIO DE 2024

No décimo sétimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os con-

selheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-se

ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Robert

Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (representante

da Ordem dos Advogados do Brasil), Elisângela Dutra (representante da Comunidade),

Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio Feminino) e Collini Ribeiro (re-

presetante do Rotaract). Os conselheiros Roberta Machado Espíndola (representante da

Vara Criminal), Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do Ita-

jaí) e Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneário

Camboriú) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresenta-

ção dos conselheiros e, em seguida, falou que está agendada uma reunião com o promo-

tor Dr. Ricardo Dall Agnol, para a próxima terça-feira, afim de apresentar a prestação de

contas  dos  gastos do Conselho nos últimos meses;  os conselheiros  Mauro  e Michele

prontificaram-se a participar do encontro com o promotor. Após isso, o presidente falou

sobre as compras realizadas durante o mês, com as verbas oriundas das transações penais,

que estão sendo diretiocnadas para a conta do Conselho da Comunidade da Comarca de

Balneário  Camboriú;  Robert  falou da compra de medicamentos, colete  e materiais de

construção; por unanidade, o Conselho aprovou as contas. Logo em seguida, o presidente

falou sobre o início das palestras de Capacidade Empreendedora nas três undiades do

Complexo Pwenitenciário do Vale do Itajaí, com a ministração do professor Lucas Sil-

veira Junior. Após isso, a conselheira Collini informou que continua arrecandando livros

para a campanha “Doe Histórias”, que busca levar conhecimento aos internos das unida-

des prisionais; o presidente sugeriu que a conselheira entre em contato com a Biblioteca

Municipal, para verificar se há livros para doação. Logo em seguida, o presidente Robert

informou que o Conselho continua aguardando resposta da Univali para o retorno das pa-

lestras “CPVI na Cozinnha”, mas a universidade está em fase de cadastro no Programa

Universidade Gratuita, do Governo do Estado. Robert também informou que a estagiária
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Eloisa está organizando as redes sociais do Conselho; o estágio terminará em meados do

mês de junho, mas o Conselho tem interesse em solicitar junto à UDESC, novo estagiário

para o próximo semestre. Quanto as visitas às unidades prisionais, o presidente informou

que está aguardando um acerto de datas para que o Conselho da Comunidade da Comar-

ca de Itajaí participe junto com o Conselho de Balneário Camboriú. Em seguida, o presi-

dente falou do atendimento do serviço contábil, que demorou mais de trinta dias para ve-

rificar a documentação enviada e, após isso, deu um péssimo retorno; o presidente solici-

tará uma reunião com os responsáveis pelo escritório de contabilidade para solicitar me-

lhoria no atendimento. Em relação as reuniões setoriais, o presidente informou que a pri-

meira reunião aconteceu com o Setor Social, onde trouxeram algumas demandas a serem

sanadas, porém aguarda um e-mail com mais informações por parte do responsável pelo

Setor Social da Unidade Prisional Avançada de Itapema, para levar o assunto ao Conse-

lho e, possivelmente, à Federação dos Conselhos da Comunidade Prisional de Santa Ca-

tarina; Robert informou que a próxima reunião setorial será com o Departamento de Saú-

de, na próxima quarta-feira e convidou os conselheiros para participar. Sem mais nada

para tratar, o presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião.


